

## Protokoll zur Sitzung des Ginsheimer Pfarrgemeinderats am 27. Januar 2026

**Teilnehmer:** Johannes Baston, Steven Kaluza, Henriette Luffy, Jennifer Neisius, Christof Richter (teilw.) Hildegard Richter-Schmid, Silke Stippler-Maurer

**Nicht anwesend:** Jörg Heuser (entsch.), Pfr. Karl Zimmer (entsch.),

**Beginn:** 19:00 **Ende:** 20:40

**Ort:** Kleiner Pfarrsaal

**Protokoll** Steven Kaluza

TOP	Text	Wer
TOP 1	Begrüßung und geistlicher Impuls	J. Baston
	Die Begrüßung erfolgt durch J. Baston mit einem Impuls von Kolping.	
TOP 2:	Zusätzliche TOPs	J. Baston
	Das Anliegen von Christof Richter wurde in die Agenda aufgenommen.	
TOP 3:	Protokoll der letzten Sitzung	J. Baston
	Protokoll der letzten Sitzung wurde ohne Änderungen genehmigt.	
TOP 4:	Rücktritt C. Richter aus dem Kirchenverwaltungsrat	C. Richter
	Christof Richter hat den PGR darüber informiert, dass er mit sofortiger Wirkung vom Kirchenverwaltungsrat zurücktritt. Der PGR bedankt sich bei C. Richter für sein Engagement.	
TOP 5:	Bericht der letzten Kirchenverwaltungsratssitzung	J. Neisius
	J. Neisius berichtete von den Ergebnissen der letzten Kirchenverwaltungsratssitzung.	
TOP 6:	Helferessen	S. Kaluza
	Das Helferessen vom 24.01.2026 hat sehr positive Rückmeldungen erhalten. Besonders hervorgehoben wurden das gute Gemeinschaftsgefühl sowie das Programm, die lockere Atmosphäre und die musikalische	

	Begleitung. Auch die Unterstützung der Ministranten wurde besonders gelobt.  Der PGR plant, auch für 2027 ein Helperessen zu organisieren, um das Ehrenamt in Ginsheim zu würdigen und das Gemeinschaftsgefühl weiter zu stärken.	
TOP 7:	PGR-Vorsitz	J. Baston
	Der PGR hat einstimmig (6 von 6 ja-Stimmen) Jennifer Neisius zur neuen Vorsitzenden sowie J. Baston zum stellvertretenden Vorsitzenden gewählt.	
TOP 8:	Sonstiges	
	<p><b>Kerzenwachssammlung</b> H. Richter-Schmid schlägt vor, Kerzenwachs für Bedürftige in der Ukraine zu sammeln. Der PGR unterstützt diesen Vorschlag. Die Information wird auf der Internetseite sowie in den Vermeldungen veröffentlicht.</p> <p><b>Seniorennachmittag und Caritas-Kleiderkammer</b> Die Öffnungszeiten des Seniorennachmittags und der Caritas-Kleiderkammer überschneiden sich. Es bestehen Sicherheitsbedenken, da Kinderwagen am Vordereingang „geparkt“ werden. Der Sicherheitsbeauftragte weist darauf hin, dass der Vordereingang als Fluchtweg freigehalten werden muss. Der PGR schlägt zwei mögliche Lösungen vor:</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Entweder die Caritas-Kleiderkammer oder der Seniorennachmittag verschiebt ihren Regeltermin - mit angemessener Vorlaufzeit für die Beteiligten.</li> <li>2. Für die Kleiderkammer soll ausschließlich der hintere Eingang genutzt werden.</li> </ol> <p>Der PGR bittet Pfr. Zirmer, auf beide Gruppen zuzugehen und das Thema im allgemeinen Interesse zu klären.</p>	H. Richter-Schmid  H. Richter-Schmid  Pfr. Zirmer
TOP 9:	Nächste Sitzung	J. Baston
	Die nächste Sitzung des Ginsheimer PGR findet am 18. März 2026 um 19:30 statt.	